

PlantaDoce.

Empresa

Teva le gana la partida a GSK: la 'farma' israelí se libra de pagar más de 190 millones

Un jurado estadounidense exigía a Teva pagar a GSK más de 190 millones de euros por infringir una patente que cubre su medicamento para la presión arterial.

PlantaDoce
29 mar 2018 - 10:21

Teva le gana la partida a GSK: la 'farma' israelí se libra de pagar más de 190 millones

Buenas noticias para Teva. Un juez federal ha anulado el veredicto de un jurado estadounidense que exigía que Teva debía pagar a GlaxoSmithKline (GSK) más de 235 millones de dólares (190 millones de euros) por infringir una patente que cubre su medicamento para la presión arterial, Coreg.

El juez federal dictamina que la evidencia no respalda el dictamen del jurado de que las ventas de Teva de una versión genérica del medicamento provocan que los médicos infrinjan la patente de GSK, según la información adelantada por *Reuters*.

“Estamos decepcionados con la decisión del juez y estamos revisando nuestras opciones”, han señalado desde el grupo farmacéutico británico. GSK había alegado que, si bien la aplicación de la FDA de Teva tenía una excepción para abordar su uso para tratar la insuficiencia cardíaca crónica, que según GSK se mantuvo bajo patente, el fabricante de medicamentos genéricos cambió su etiqueta en 2011 para agregar ese uso.

GSK manifestó que, como resultado, Teva hizo que los médicos infringieran su patente al vender una versión genérica del medicamento y comercializarlo como un sustituto de Coreg.